



5



4



6

1\_左から中山石垣市長、渡久山八重山農林高校長、安里萌花さん(八重山農林高校生徒会長)、横田穂乃佳さん(小野高校生徒団長)、長田小野高校長、町長/2\_協定書にサインをする様子/3\_協定式に参加した小野高校訪問団と関係者の皆さん/4\_小野町・石垣市交流事業結団式/5\_対談をする中山石垣市長と町長(右)/5\_八重山農林高校学校祭「花と緑と食の祭り」で掲げられた横断幕

- 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃 〃
- 〃 秋田 凱斗(2年)
- 〃 松崎 愛美(1年)
- 〃 古川 怜奈(3年)
- 〃 松本 龍心(1年)
- 〃 郡司 望夢(2年)
- 〃 渡邊 朋夏(2年)
- 〃 大和 巧実(1年)
- 〃 多熊 琉人(2年)
- 〃 横田穂乃佳(3年)
- 〃 引率 日時 千夏(教諭)
- 〃 副団長 坂本 圭介(教諭)
- 〃 団長 長田 公雄(校長)

■小野高校訪問団(敬称略)

した。  
 学校祭での販売は、6次化商品として開発した「ミネラルトマトうどん」と「升漬ドレッシング」の2品で、ミネラルトマトうどんは今回の学校祭用に石垣の塩を使用したものを準備しました。すぐに完売してしまうほど盛況でした。  
 一気候や食材など小野町とは違う点がいくつもあり、現地に行かないと分からないいさまざまな体験ができたと思います。今後、八重山農林高校の皆さんが小野町を訪れていただくことを心待ちにしています。  
 今回の経験を生かして、小野高校の良さを発信していただきたいと思います。訪問団の皆さんお疲れさまでした。そして、八重山農林高校ならびに石垣市の皆さん、温かく迎えていただきありがとうございます。紙上より厚くお礼申し上げます。